

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Acceso

TÍTULO: ¿Por qué la familia importa?

SINOPSIS: La familia es el primer núcleo donde el ser humano empieza su socialización, su importancia para el buen desarrollo del individuo es fundamental, desde su nacimiento el niño se irá formando según las pautas de su entorno, es por ello que de lo que aprenda dependerá en gran parte su posterior desarrollo como miembro bien formado de la sociedad. Los valores, el liderazgo, la autoestima entre otras cosas se adquieren dentro de la primera célula social, la familia.

FECHA DE EMISIÓN: 02/02/2013

PARTICIPANTES: Marta López-Jurado Puig, profesora de Educación (UNED).